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アンケート調査結果 
 

調査日：令和 4年 2月 16 日  

調査対象：常食、全粥食、妊産婦食 

回収状況：配布枚数 109 枚 

回答枚数 69 枚、回答率 61.5% 

 

【調査結果】 

★お食事全般についてお聞きします。 

１．主食の量はいかがですか？          ２．おかずの量はいかがですか？ 

 

 

３．おかずの味付けはいかがですか？ 
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4.当院のお食事を、5点満点で総合評価すると何点になりますか？ 

 

 

 

 

 

★魚料理についてお聞きします。(昨年調査との比較) 
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★その他、食事についてのご意見、ご感想等ございましたら、ご自由にお書き下さい。 

≪良い点≫ 

・毎食おいしく頂いています。いつもありがとうございます。 

・いつも美味しい食事ありがとうございます。入院生活長くなり、唯一の楽しみが食事です。 

 毎食、写真撮って勉強させてもらってます。 

・栄養バランスがとれてておいしかったです。 

・自宅での献立の参考になります。ごちそうさまです。 

・野菜食の野菜が柔らかく食べやすい。 

・栄養を考えて調理してくださっているのが感じられ、感謝して頂いています。 

・いろいろな所の病院食を見ていますが、良い方だと思います。 

  

≪改善点・要望≫ 

・おひたしなどの量が多すぎる。薄味なので食べきれない。肉料理が美味しくない。 

・野菜系の小鉢が 2個の日がある。ひとつ汁物希望。 

・リンゴが小切りになっていたら食べやすかった。でも全部食べました。 

・朝食のおかずがもう少し充実してくれると嬉しいです。いつもありがとうございます。 

・朝食のパンが菓子パン的な物を選べたり、常食で麺類があったりすると嬉しく思います。 

・主食の量が多い。年齢とともにたくさん食べられなくなりました。 

・よく、野菜の和え物が出るが、和えないで欲しい。あくまで個人的感想の範囲です。 

・毎回味噌汁があれば良い。 

 
 
≪本調査を通して≫ 
 昨年実施した魚料理に関する嗜好調査の中で、「パサついている」、「パリッと焼けていない」等のご意

見を頂いており、嗜好調査後、高温短時間で調理する等調理工程の見直しを行いました。今回の調査は

見直し後の評価を伺うことを目的とし実施いたしました。 
 結果、「おいしく食べている」とのご意見の増加や問題としていた「パサついている」、「パリッと焼け

ていない」等のご意見は減少し、調理工程見直しによる改善効果がみられたと考えます。 
 今後も嗜好調査による患者さまのご意見をもとに、より良い食事が提供できるよう努めてまいります。 
 
 

横浜南共済病院 栄養科一同 


